



Noticias de interés

Noticias de interés



5 de noviembre de 2012

En este número:

- [Relaciones Exteriores](#)
- [Economía y Finanzas](#)
- [Cultura](#)
- [I+D+I](#)
- [Búsqueda de Socios](#)
- [Convocatorias y Licitaciones](#)

RELACIONES EXTERIORES

LA UPM Y ECEM SE ASOCIAN PARA PROMOVER EL EMPODERAMIENTO DE LA MUJER EN EL SUR DEL MEDITERRÁNEO

El pasado 24 de octubre, el Secretariado de la Unión para el Mediterráneo (UpM) se reunió con miembros de la Plataforma Española de la Sociedad Civil para la Cooperación en el Mediterráneo, "Encuentro Civil Euromediterráneo" (ECEM), con el fin de debatir la cooperación para futuros proyectos.

La Embajadora Secretaria General Adjunta, Cecilia Attard-Pirotta, presentó a las personas asistentes la estructura, las funciones y el papel de la UpM, prestando especial atención a las actividades del Departamento de Asuntos Sociales y Civiles. De esta forma, los participantes se familiarizaron con los ciclos de evaluación de proyectos y los requisitos que cada proyecto ha de reunir para beneficiarse de la etiqueta UpM. Por su parte, la Secretaría del ECEM presentó un borrador de proyecto sobre la formación e intercambio de experiencias para el empoderamiento de la mujer en la región como principal elemento de la propuesta.

Esta reunión proporcionó la oportunidad de que ambas partes intercambiaran puntos de vista sobre el primer borrador del futuro proyecto UpM-ECEM y definieran los próximos pasos en su elaboración. Las partes celebrarán una reunión de seguimiento en los próximos meses para revisar la nota conceptual y prepararla para su adopción interna por la UpM.

ECONOMÍA Y FINANZAS

EL BANCO EUROPEO DE INVERSIONES CONCEDE UN PRÉSTAMO A VIETNAM PARA MITIGAR LOS EFECTOS DEL CAMBIO CLIMÁTICO

El Banco Europeo de Inversiones va a proporcionar un préstamo de 150 millones de euros al gobierno de la República Socialista de Vietnam con el objetivo de cofinanciar proyectos que contribuyan a la mitigación del cambio climático. El préstamo global se firmó el pasado día 31 de octubre en Hanoi.

El préstamo fomentará la sostenibilidad medioambiental y pondrá a disposición financiación a largo plazo para los inversores que contribuyan a la mitigación del cambio climático a través de la eliminación, la reducción o la retención de emisiones de gases invernadero, con el uso de fuentes de energía renovable y la mejora de la eficiencia energética.

El préstamo se concederá a través del Ministerio de Finanzas a cuatro bancos estatales para que éstos concedan créditos a proyectos de cambio climático a pequeña escala. Los cuatro bancos tienen la capacidad de conseguir y gestionar planes de inversión en sectores energéticos e industriales.

Este es el segundo préstamo de este tipo que se concede a Vietnam. El primero, de 100

millones de euros, se concedió en mayo de 2009 para financiar inversiones que contribuyan en la mitigación del cambio climático, así como apoyar la presencia europea en este país.

CULTURA

LOS GRUPOS DE TRABAJO DEL MÉTODO ABIERTO DE COORDINACIÓN EN EL ÁMBITO DE LA CULTURA PUBLICAN NUEVOS INFORMES

Tres grupos de trabajo del Método Abierto de Coordinación, creados en 2011 según el plan de trabajo del Consejo en materia de cultura 2011-2014, presentaron la semana pasada los resultados de su trabajo.

El grupo de expertos para la prioridad A, "Mejor acceso y mayor participación en la cultura", examinó cómo las instituciones artísticas y culturales que reciben fondos públicos deben ampliar su público y llegar a las personas en riesgo de exclusión social. Se destacó la importancia de clarificar los objetivos específicos de las estrategias de acceso, y la necesidad de basarse en un análisis de los usuarios y los no usuarios. Permitir el acceso implica en primer lugar identificar y eliminar los obstáculos. Una cuestión clave es cómo crear y fomentar la demanda. La educación cultural es la manera más obvia de suscitar el interés en la cultura, y debería tratarse como una de las actividades principales de las instituciones culturales.

El grupo de expertos para la prioridad C, "Capacidades y movilidad", cuyo mandato era examinar y evaluar los programas de apoyo a la movilidad y los planes para los artistas y los profesionales culturales en la Unión Europea, con el objetivo de identificar barreras y problemas y proponer soluciones basadas en ejemplos relevantes. En su informe final, los expertos proponen cinco principios básicos para crear un marco sólido que apoye, mantenga y fomente la movilidad de los artistas y de los profesionales culturales.

El grupo de expertos para la prioridad D, "Patrimonio cultural, incluyendo la movilidad de las colecciones", presentaron un proyecto y una serie de instrumentos sobre maneras prácticas de reducir los costes de préstamo de objetos culturales entre los Estados miembros de la Unión Europea, que incluyen recomendaciones y consejos prácticos para las

autoridades nacionales y los profesionales de los museos.

Los informes se pueden consultar en el siguiente enlace:

http://ec.europa.eu/culture/our-policy-development/policy-documents/omc-working-groups_en.htm

I+D+I

PRIMEROS GANADORES DEL PREMIO MARIE CURIE

La Comisión ha anunciado esta mañana los primeros ganadores del nuevo Premio Marie Curie para los grandes logros en investigación. Los tres ganadores son el Dr. Gkikas Magiorkinis (Grecia), en la categoría de "Talento Investigador Prometedor"; la Dra. Claire Belcher (Reino Unido), "Comunicación de la Ciencia"; y la Dra. Sarit Sivan (Israel), "Innovación y Empresa".

La Comisaria para Educación, Cultura, Multilingüismo y Juventud, Androulla Vassiliou, entregó los galardones en el transcurso de una conferencia sobre el futuro de las Acciones Marie Curie y el Horizonte 2020 que está teniendo lugar en Nicosia (Chipre). Estos programas recibirían, según la propuesta de la Comisión, unos 5 750 millones de euros para el período 2014-2020. Marie Curie ha ayudado a la formación, movilidad y desarrollo de capacidades de más de 65 000 investigadores desde sus comienzos en 1996. Para la Comisaria, la creación de este Premio responde a la necesidad de reconocer la excelencia y talento de los jóvenes investigadores en Europa y espera que "anime a otros investigadores e inspire a más jóvenes — especialmente mujeres— a considerar una carrera en la Ciencia."

El Dr. Magiorkinis ha recibido el galardón por su trabajo sobre el seguimiento de la expansión mundial del virus de la Hepatitis C, que afecta en la actualidad a unos 150 millones de personas en todo el mundo. La Dra. Belcher fue reconocida por su estudio del pasado geológico de la Tierra y su impacto en la vida animal y la flora. La Dra. Sivan desarrolló un tratamiento innovador para el dolor lumbar derivado de la degeneración de los discos de la columna vertebral.

BÚSQUEDA DE SOCIOS

El Instituto de Enseñanza Secundaria de **Porsgrunn (Noruega)** busca socios para un proyecto de asociación **Comenius**, titulado "Educación, Evaluación para el Aprendizaje, Ciencia".

El objetivo del proyecto es mejorar y desarrollar las estrategias y métodos de evaluación para el aprendizaje a través del intercambio de experiencias entre las escuelas y la evaluación de pares. El grupo destinatario de este proyecto es el alumnado de entre 15 y 19 años.

Si están interesados, se ruega contacten con nosotros antes del próximo **20 de noviembre** de 2012.

CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

B-BRUSELAS: SUMINISTRO DE DESTRUCTORAS DE DOCUMENTOS Y SERVICIOS RELACIONADOS

El contrato implicará la prestación de un servicio integrado completo que incluya todas o algunas de las siguientes prestaciones:

- ✓ el suministro, sin instalación, de destructoras de documentos renovadas y de nueva adquisición, para dotar a las instalaciones situadas en los edificios ocupados por la Comisión y las entidades participantes en la región de Bruselas-Capital y alrededores, en Luxemburgo y en Estrasburgo,
- ✓ el suministro de accesorios o de configuraciones opcionales,
- ✓ el suministro de consumibles tales como bolsas de plástico reutilizables y aceites lubricantes para los bloques de corte,
- ✓ la prestación de servicios de mano de obra y de transporte,
- ✓ la prestación de servicios posventa,
- ✓ la prestación de servicios de reparación en régimen de horas.

El presente contrato tendrá una duración de 48 meses a partir de su adjudicación.

La fecha límite para la recepción de ofertas de participación es el 4 de diciembre de 2012.